
Pièces 7 Pièces

Superficie 241 m²

Référence BSM250334

Prix 2 310 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Nice  -  Gairaut  :  Située  dans  un  domaine  fermé  avec  gardien,  à  proximité  des

commodités de la ville, se dévoile une villa au charme rare avec un très beau jardin.

Construite dans les années 1980, cette propriété d'exception est implantée sur un

magnifique terrain plat de plus de 2 100 m² . Le parc paysagé avec de majestueux

palmiers  et  pins  parasols,  accueille  une  grande  piscine,  offrant  un  cadre  idyllique

pour se détendre en toute intimité, bercé par le chant des cigales. Cette élégante

propriété  offre  une  vue  panoramique  sur  la  mer,  les  montagnes  et  les  collines

verdoyantes. Toutes les ...

Nice  -  Gairaut:  Located  in  a  secure,  gated  estate  with  a  caretaker,  just  minutes

from city  amenities,  this  charming  villa  offers  a  rare  blend  of  privacy,  nature,  and

panoramic  views.Designed  by  an  architect  in  the  1980s,  the  property  sits  on  a

beautifully  landscaped,  flat  plot  of  over  2,100  sq  m,  planted  with  majestic  palm

trees and umbrella pines. A large swimming pool invites you to relax in a peaceful,

private setting, accompanied by the sound of cicadas.The villa enjoys open views

of the sea, mountains, and surrounding hills. All living areas open onto the garden

and terraces, creating a ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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